

# Kapolsek Parungkuda Mewakili Bapak Kapolres Sukabumi dalam Musrenbang dan RKPD Tahun 2025 di Hotel Pangrango Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKINDONESIA.ID](http://SUKABUMI.KLIKINDONESIA.ID)

Mar 21, 2024 - 13:22



*Kapolsek Parungkuda Mewakili Bapak Kapolres Sukabumi dalam Musrenbang dan RKPD Tahun 2025 di Hotel Pangrango Sukabumi*

Pada hari Kamis, tanggal 21 Maret 2024, jam 09.30 WIB, bertempat di Hotel Pangrango Sukabumi, Jl. Salabintana KM. 07, Kabupaten Sukabumi, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H., dengan kehormatan mewakili Bapak Kapolres Sukabumi, telah menghadiri dan mengikuti kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (Musrenbang RKPD) Kabupaten Sukabumi Tahun 2025 dengan tema "Pemantapan infrastruktur daerah untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat".

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh dan pejabat penting, antara lain Kepala Bidang Perekonomian dan Sumber Daya Alam Bappeda Provinsi Jawa Barat, Bupati Sukabumi, Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, Kapolres Sukabumi Kota, Kepala Bapelitbangda Sukabumi, Danramil Sukabumi, para SKPD Kabupaten Sukabumi, unsur Badan Usaha, Swasta, dan Camat se Kabupaten Sukabumi.

Susunan acara dimulai dari pembukaan, dilanjutkan dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya, pembacaan doa, laporan penyelenggara Musrenbang RKPD tahun 2025, sambutan-sambutan dari berbagai pihak, arahan dari Bupati Sukabumi, penandatanganan berita acara, dan penutup.

Dalam sambutannya, Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, MM, menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah hadir, serta mengungkapkan pentingnya Musrenbang sebagai tahapan puncak dalam penyusunan dokumen RKPD untuk menyusun rencana pembangunan yang berkualitas di Kabupaten Sukabumi.

Sementara itu, Kepala Bidang Perekonomian dan Sumber Daya Alam Bappeda Provinsi Jawa Barat, EKA JATNIKA SUNDANA, M.Sc, menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini dan menjelaskan tujuan Musrenbang untuk menyepakati permasalahan, prioritas, dan program pembangunan yang akan diselaraskan dengan sasaran dan prioritas pembangunan provinsi.

Kegiatan Musrenbang dan RKPD Tahun 2025 tersebut berlangsung hingga jam 12.00 WIB dengan kondisi aman dan kondusif.